



Eglise
Évangélique
Méthodiste

COMMUNIQUE

À la suite de l'Assemblée Générale de l'UEEMF
du 14 octobre 2023

Union de
l'Église
Évangélique
Méthodiste de
France

Strasbourg, le 18 octobre 2023

65 Rue du-Fossé-des-Tanneurs
67000 STRASBOURG

Président :
Luc BRINKERT

Vice-Président :
Marc BERGER

Association inscrite au
Registre des Associations du
Tribunal d'Instance de Strasbourg
Vol. 13, folio 40

L'Union de l'Église Évangélique Méthodiste de France (UEEMF) est constituée de seize églises locales dont neuf ont décidé de se séparer et créer une nouvelle union, et sept d'y rester. Le 14 octobre 2023, une assemblée générale de l'Union a pris les décisions nécessaires pour un partage équitable du patrimoine.

L'Église Évangélique Méthodiste mondiale (EEM, en anglais *United Methodist Church, UMC*) est depuis des décennies traversées par d'intenses discussions théologiques et institutionnelles concernant la bénédiction de couples de même sexe et le ministère pastoral accordé à des personnes homosexuelles. La Conférence générale mondiale, prévue en avril 2024, ouvrirait la possibilité d'une cohabitation plurielle de différents positionnements.

Cette possibilité a déjà produit des séparations aux Etats-Unis, en Europe et aussi en France. Le 1^{er} octobre 2023, toutes les églises locales en France ont voté si elles veulent se séparer de l'Église Évangélique Méthodiste (EEM/UMC). Neuf églises locales ont approuvé la séparation, et sept ont décidé de rester dans l'UEEMF. Les églises locales sortantes sont en train de former une nouvelle union. Elles espèrent finaliser ce processus avant fin janvier 2024. Les églises locales restantes ont affirmé garder la position traditionnelle de l'EEM en France, ce qui leur est garanti par la région épiscopale dont elles font partie.

Le 14 octobre, l'Assemblée générale de l'UEEMF a acté ces votes du 1^{er} octobre et donc la séparation des neuf Églises locales d'avec l'EEM/UMC. D'une manière apaisée, l'Assemblée générale a entamé un processus de partage du patrimoine. Cette séparation est certes douloureuse, mais elle se fait dans un esprit de respect mutuel.

Vous pouvez contacter :

Membre fondateur du

Luc Brinkert, *président de l'UEEMF*
(luc.brinkert@wanadoo.fr)

Grégoire Chahinian, *pasteur et surintendant de l'UEEMF*
(chahiniangregoire@gmail.com)



Membre de la

